



アデレード語学研修

2025年11月1日～11月14日 中学3年（全員）



いざ！ Adelaide

成田空港を出発し、約12時間、メルボルン経由でアデレードに向かいます。生徒たちは研修に向け、探究活動や日本文化紹介についてのプレゼンテーションを準備してきました。また、まだ見ぬホストファミリーへのささやかなお土産探しも楽しみを増幅させるアイテムの一つとなりました。

今回の研修は、Heights School, Heathfield High School, Aldinga Payinthi School, Charles Campbell College の4校に分かれます。Host校が違えば生徒同士は最終日まで会うことはありません。

「間違いを恐れず、積極的にコミュニケーションを取り、たくさん友達を作ってもらいたい」という学年教員からの言葉に生徒たちは大きくうなづいていました。どんな出会いがあるのか期待に胸が膨らみます！



▲成田空港での出発式



プレゼンテーション

▲即席の高座で落語を披露
(Heights School)

中学2年生の時に文化祭で披露した英語落語をここでも披露しました。日本から浴衣を持参して披露したグループもありました。英語落語は演じる度に磨かれていきます。

▲浴衣でパディと記念撮影
(Aldinga Payinthi School)

落語を練習したとき同時に着付けも練習しました。現地の皆さんに見てもらえてうれしいです。



パディと一緒に



▲みんなでソーラン節♪

▲教室で
(Charles Campbell College)

▲ナイスタイミング！

Heathfield High SchoolではFarewell Party（お別れ会）で「ソーラン節」を披露しました。ソーラン節のあの動きがパディにも先生にも大受けです。最後はみんなでポーズを決めて記念撮影です。

★ 英語Lesson・文化体験

南オーストラリア州アデレードでは、海外からの研修を多く受け入れており、プログラムが確立しています。Host校それぞれの特徴あるプログラムもありますが、基本的な学習事項は統一されています。どのHost校に行っても、オーストラリアの歴史や文化、自然などについて学ぶことができます。

英語レッスンのあと、アスレチックフィールドで木の上から次の木の上へロープを伝って移動するというエクササイズな活動をしました。雄大な自然の中での活動に、生徒たちは大はしゃぎでした。

Tree Clubでのアクティビティ▶
(Heathfield High School)



Wildlife Parkで
たくさんの動物と触れ合いました！



▲おやつどうぞ～

▲満面の笑みでコアラと
ハイ！チーズ！
(Heights School)

▲オオオニバスにも触れます！

日本では見たことのない動植物をたくさん見ました。自分の目で見て、肌で感じることは貴重な体験でした。人間も自然の一部だと実感し、また環境を守り、自然と共生していくことの大切さを再確認できました。



▲焼き菓子つくりに挑戦！

パディと一緒にANZAC Biscuits（ビスケット）をつくりました。ANZAC Biscuitsは第一次世界大戦のときに兵士が携帯した食べ物だそうです。主な材料はオーツ麦・小麦粉・バター・砂糖です。160°Cのオーブンで20分ほど焼くと出来上がりです。さて出来は……？



美術の時間にブーメランにペイントをしました。アボリジニアートはドット（点）でデザインするのが特徴です。生徒たちは思い思いのデザインを、カラフルに仕上げていました。ひたすら点を描いていく作業に没頭している生徒も。